



MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021

RENCONTRE AVEC TINA LEVESQUE, ING.

« J'ai choisi le domaine du génie industriel car j'ai toujours été passionnée par les procédés de fabrication et le fonctionnement des objets. J'aimais aussi l'aspect plus humain de la profession.

Au fil des 14 dernières années à Postes Canada, j'ai eu la chance de travailler sur divers projets d'un océan à l'autre; soit un démarrage d'une nouvelle usine à Vancouver, une expansion de bureau de poste à Happy Valley-Goose Bay ou plus récemment le lancement d'une trieuse automatisée pour le traitement des colis à l'usine de Dieppe. Ces expériences ont été très enrichissantes, car elles m'ont permis d'approfondir mes connaissances en plus de créer un très bon réseau de contacts. »

Tina Levesque, ing., MBA, diplômée UdeM en génie industriel (2006)

“

J'ai choisi le domaine du génie car j'ai toujours été passionnée par les procédés de fabrication et le fonctionnement des objets. J'aime aussi l'aspect humain de la profession.

TINA LEVESQUE, ing., MBA

Gestionnaire, Ingénierie des procédés, Atlantique, Postes Canada
Diplômée UdeM 2006, génie industriel